



長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第108号 令和4年12月6日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

4年後は何をしているのか・・・

～サッカーワールドカップ2026年はカナダ・アメリカ・メキシコ共同開催～

生徒のみなさんの中にも、昨日は夜更かしをして、サッカーワールドカップ・決勝トーナメント1回戦「日本 vs クロアチア」戦を応援していた人が大勢いると思います。過去3度予選を突破した日本は、決勝トーナメントでまだ勝利がなく、ワールドカップ「ベスト8」は日本サッカーの悲願です。



結果はご存じの通り、前半に先制するも後半早々に追いつかれてしまいました。その後、一進一退の攻防の末に120分では勝敗がつかず、PK戦による決着で、残念ながら「ベスト8」の悲願を達成することはできませんでした。試合後のインタビューでは、監督、選手ともに悔しい思いをにじませながらも仲間の健闘をたたえ、全ての人への感謝の言葉とともに、4年後に向けて思いを口にしました。

4年後、生徒のみなさんは何をしているのでしょうか。3年生のみなさんは、高校を卒業して成人し、大学1年生または社会人1年生。2年生のみなさんは高校3年生。1年生は高校2年生になっているはず。まだまだ無限の可能性を秘めたみなさんは、この先、たくさんの人と出会い、いろいろなことを経験して多くのことを学び、自分がやりたいこと見つけて、なりたい自分になっているのでしょうか・・・。

目標に向かって全力で頑張る人々の姿から、勇気と元気をもらい「自分も頑張ろう！」と感じた人も多いのではないかと思います。サッカー日本代表のみなさん、関係者のみなさん、ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。4年後を楽しみにしています！

キャッチボールクラシック2022全国大会・4位入賞！

～午後から行われた国際大会は、3位入賞！ 世界3位です！～

野球部は、12月3日（土）福島県あづま球場で行われた「キャッチボールクラシック2022全国大会」に出場しました。午前中に行われた全国大会では4位に入賞し、午後から行われた国際大会では3位に入賞しました。世界3位です！おめでとうございます！

また、大会後は、津波被害に遭いながらも全員無事に避難することができたキセキの小学校「浪江町立請戸小学校」の旧校舎や「東日本大震災・原子力災害伝承館」を訪れ、震災について学んできたそうです。直接触れる現実、テレビや動画、写真よりも強い印象を与え、予定の時間を越えてそれぞれの施設で時間を過ごしたと聞きました。大会も含めて、貴重な経験をしましたね。



【「キャッチボールクラシック2022全国大会」での野球部のみなさん】